



Service pour les Relations avec les musulmans du Diocèse de Bourges - SDRM

L'Église catholique en fraternité avec la communauté musulmane de France.

Le Service Diocésain pour les Relations avec les Musulmans avait prévu de recevoir, le dimanche 11 avril, les responsables culturels et cultuels musulmans et les imams du Cher et de l'Indre, à l'occasion des vœux pour le début du Ramadan. Rencontre désormais ancrée dans nos agendas fraternels, elle sera remise en raison des restrictions sanitaires du moment, au mois de juin prochain.

En cette veille de début du Ramadan qui se déroulera en France du mardi 13 avril au jeudi 13 mai 2021, l'Église catholique en France exprime sa fraternité à toute la communauté musulmane de France. (*)

Cette fraternité est *soutien* aux musulmans profondément attristés par l'incendie d'origine criminelle de la mosquée Arrahma de Nantes et les dégradations du Centre culturel islamique Avicenne de Rennes.

Nous formons le vœu qu'en ce mois sacré de bienveillance et de prières, nos ami-e-s-, voisin-e-s-, connaissances, et plus particulièrement nos allié-e-s- dans le dialogue interreligieux, qu'elles et qu'ils puissent le vivre dans la sérénité avec leur contribution à la Paix entre toutes et tous.

**Dieu Grand et Miséricordieux
accueille ce travail de toutes celles et de tous ceux qui désirent que
l'Amour sauve notre monde.**

(*) <https://relations-catholiques-musulmans.cef.fr/actualites-et-initiatives/actualites/292729-leglise-catholique-en-fraternite-avec-la-communaute-musulmane-de-france/>

SDRM du Diocèse de Bourges
Monique Perret, Déléguée diocésaine



Maison Saint-Martin - 8 Place Roger Brac - 36000 Châteauroux  02 54 07 78 19

Maison diocésaine – 23 rue Nicolas Leblanc - 18022 Bourges